



Frauke Hofmeister &
Dietmar Böhnke (Hrsg.)

Kulturkontakte
Cultures in Contact

Essays für Joachim Schwend



Frauke Hofmeister &
Dietmar Böhnke (Hrsg.)

Kulturkontakte
Cultures in Contact

Essays für Joachim Schwend

www.hamouda.de



**Frauke Hofmeister &
Dietmar Böhnke (Hrsg.)**

Kulturkontakte Cultures in Contact

Essays für Joachim Schwend

Erlebnisse von Reisenden und (Fahrrad)Fahrenden, Wechselbeziehungen regionaler und politischer Identitäten in Großbritannien und Europa, Zusammenspiel von Vergangenheit und Gegenwart – die 22 akademischen und essayistischen Beiträge in diesem Band begegnen dem Thema „Kulturkontakte“ auf vielfältige Weise und greifen dabei vor allem frühere und heutige (Forschungs)Interessen des studierten Übersetzers, neugierigen Reisenden und unprofessoralen Leipziger Professors Joachim Schwend auf, dem diese „Fast-schrift“ gewidmet ist.

Travels and cultural encounters (some of them on the bike), regional and political identities in Britain and Europe and their interrelations, contacts between the past and the present – this volume's 22 academic and essayistic contributions engage with the field of “cultures in contact” in numerous ways. At the same time, they highlight a number of past and present (research) interests of Joachim Schwend – former translator, eager traveller, unpretentious Professor at Leipzig, and inspiration as well as addressee of this humble book of essays.

1. Auflage, Juli 2014

Kulturkontakte. Cultures in Contact

Essays für Joachim Schwend

Herausgegeben von: Frauke Hofmeister und
Dietmar Böhnke

ISBN: 978-3-940075-92-5 [D] 34,90 €

www.hamouda.de